
学校関係者評価 学校への意見一覧 

 

 

 

 

 

・今年度を検証したうえて、ＰＤＣＡでより一層すばらしい学校を作ってください。 

 

・細かく丁寧な分析がなされていると思います。大変お疲れ様です。 

 

・年度当初の学校運営協議会で確認した次の質問を学校評価に加えてほしい。 

  「学校での話を家庭で進んでしているか」 

 

・少人数ならではの一人一人を支援する穏やかな学校運営ができています。校外学

習での地域の人との交流、継続してください。 

 

・コロナ対応をしながらの学校運営を行っていただき、先生方には大変感謝してお 

 ります。明るく元気な塩浜っ子を育てていただくよう期待しております。 

 

・自由記述について読ませてもらったが、学校と指導の意見のギャップがあり、教員 

の方々の忙しさがわかります。小中一貫校をもっと親に伝えてください。 

 

・今年もお疲れ様でした。来年こそは普通の学校生活に戻るといいですね。 

 

・コロナ禍の中で学校は大変だと思います。子どもたちにストレスを与えずに過ごさ 

 せたり、授業もいろいろ考えて行っていることと思いますが、頑張っていただきた 

 いです。協力できることはしていきたいです。 

 

・ひらき・つなぎ・つむぐ教育の実践を広げていこうという校長先生はじめ、先生方 

の情熱を感じております。塩浜学園ならではの「よき学園生活」を応援させてくだ 

さい。 

 

・保護者とオンラインでやりとりできる会があると、仕事中でも時間作って出れた 

 りするので、そういう機会も今後増えていくとよいかもしれません。学校に来ても 

 らったほうがよいこともありますが、時間がない人はオンラインでも様子を知れ 

るとよい気がします。 

 ★ 参考にすべき表現・意見に 下 線 をしました。 

 第５回学校運営協議会（書面開催）の中で学校評価を 

していただきました。学校運営協議会だよりの紙面上は一部 

抜粋で記載しています。以下に全てを記載します。（到着順） 

 


